

Melle Laura Labonté

Malade au lit depuis un an et demi, radicalement guérie par les Pilules Rouges.

Lorsqu'on cherche à triompher d'un mal aussi opiniâtre que l'anémie, cela demande un peu de temps, un peu de patience dans le traitement, mais ce qu'il faut pardessus tout, c'est un médicament de premier choix. Inutile donc d'essayer mille remèdes, comme le font tant de femmes atteintes d'autres maladies particulières à leur sexe. Pendant qu'elles se droguent ainsi, inutilement, l'anémie la terrible maladie, suit sa marche jusqu'à ce qu'elle ait enfin vaincu, terrassé les pauvres malades. Arrêtez-la, pendant qu'il est encore temps, ou vous exposez à la plus redoutable des maladies, la phthisie et par suite la mort.

Le seul moyen de vaincre l'anémie, moyen préconisé d'ailleurs par les sommités médicales, vous est clairement révélé dans la lettre suivante :



Chers Docteurs,

Puisque vous publiez des lettres qui viennent vous remercier et vous féliciter sur les résultats obtenus par les Pilules Rouges, je tiens à mon tour à venir vous affirmer que souffrant depuis un an et demi d'anémie au dernier point, j'ai été guérie. Mes souffrances étaient aussi nombreuses qu'intolérables et mon organisme entier était malade. J'avais de si fortes douleurs dans la tête que je venais prête à perdre connaissance, et mal dans le dos et tout les membres. J'étais réduite à garder le lit et le médecin qui me soignait ne me donnait aucun espoir et je me considérais moi-même comme perdue.

Une annonce sur les journaux me donna l'heureuse inspiration d'écrire aux médecins spéciaux et aussi d'essayer les Pilules Rouges. Aujourd'hui je suis en parfaite santé, ma résurrection est complète ; et pleine de reconnaissance, je vous autorise de tout mon cœur à publier ma guérison.

Melle LAURA LABONTÉ

No. 25 rue Shirley,
Worcester, Mass.

Les femmes qui feront usage des Pilules Rouges, en obtiendront les meilleurs résultats. Elles sont efficaces pour l'anémie, faiblesse générale, scrofule, teint pâle ou blême, chlorose ou maladie de croissance, vertige, palpitations du cœur, migraine, perte d'appétit, dyspepsie, abattement, perte de sommeil, retardement, irrégularités, périodes douloureuses, perte de mémoire, bourdonnement d'oreilles, hystérie, elles sont un régénérateur du sang et un tonique des nerfs. Elles redonnent de belles couleurs aux teints pâles, agissent dans toutes les phases d'affaiblissements chez les femmes et produisent une action efficace contre toutes les maladies auxquelles tant de mères de familles sont sujettes. Les Pilules Rouges ne contiennent rien qui puisse nuire à la constitution même la plus délicate. Elles peuvent être prises en toute sécurité depuis l'enfance jusqu'à la vieillesse extrême. Les remèdes ordinaires n'agissaient que sur les symptômes. — LES PILULES ROUGES vont à la racine du mal. C'est là le secret de leur immense succès—elles guérissent pour tenir guéri.

Les dames et les jeunes filles sont invitées à consulter nos Médecins Spécialistes, soit par lettres ou à leurs salons de consultations, No. 274 rue St-Denis, Montréal. Ces consultations par lettre ou personnelles sont absolument gratuites.

Nous attirons l'attention des Dames sur le fait très important que nous avons retranché le nom du Dr Cederre de tous nos remèdes. Elles doivent donc exiger comme par le passé et plus que jamais, que le nom de la CIE CHIMIQUE FRANCO-AMERICAINE soit sur chaque boîte.

En garde aussi contre les pilules que l'on vous offre à la douzaine, au 100 ou à 25 c la boîte.—Les véritables Pilules Rouges se vendent toujours en boîte, contenant 50 pilules chacune—jamais autrement. Si votre marchand ne les a pas, envoyez 50 c pour une boîte ou \$2.50 pour six boîtes. Vous les recevrez par le retour de la maille, pas de douane à payer. Toutes commandes ou consultations devront être adressées comme suit : **COMPAGNIE CHIMIQUE FRANCO-AMERICAINE, No 274 rue St-Denis, Montréal, Canada.**